

# Frohe Festtage



**Ein Geschenk,  
das viele Fragen aufwirft!**

# **Ein Entscheid kurz vor Weihnachten**

Die Baurekurskommission hat das Baugesuch für eine Mobilfunkantenne im Kirchturm bewilligt.

Der Entscheid wurde ausgerechnet kurz vor Weihnachten gefällt und eben erst zugestellt.

Er betrifft alle Einwohner/innen in unserem Dorf.

Für viele Wahlner/innen ist das nicht nur ein formaler Akt, sondern fühlt sich wie ein tiefer Einschnitt und ein Übergriff auf die persönliche Unversehrtheit an.

Die Kirche und damit ihr Turm ist ein Ort, der über das ganze Dorf ausstrahlt und für Gemeinschaft, Stille, Vertrauen und für das Leben selbst steht.

Die Nutzung als Mobilfunkstandort überschreitet für viele eine klare Grenze und stellt diese Werte ernsthaft und unabdingbar infrage.

Gerade deshalb berührt und beschäftigt die geplante Umnutzung viele Menschen in unserer Gemeinde intensiv.

Die Diskussion um die geplante Antenne polarisiert und belastet innerhalb der Kirchengemeinde und darüber hinaus.

**Und das über Weihnachten, einem Fest, das für Frieden, für die Geburt von neuem und für den Wert jedes menschlichen Lebens steht.**

# **Verantwortung ist nicht delegierbar**

Der Kirchgemeinderat hat den Kirchturm als Antennenstandort ermöglicht. Damit trägt er eine besondere Verantwortung – nicht nur rechtlich, sondern auch moralisch.

Im Umkreis von nur rund 70 Metern befinden sich unsere Schule, unser Kindergarten und unsere Spielplätze.

Es wäre ein starkes Zeichen, wenn der Kirchgemeinderat das Vorsorgeprinzip ernst nimmt und den Fokus auf die Gesundheit und das Wohl unserer Jüngsten legt.

Eine permanente Bestrahlung unserer Kinder ist nicht zu verantworten.

Die Frage ist nicht, was rechtlich gerade noch zulässig ist – sondern was für das Dorf und alle Einwohner langfristig richtig ist.

Nicht alles, was erlaubt ist, ist auch verantwortbar.

**Wir fordern den Kirchgemeinderat auf**, diesen Standortentscheid zu überdenken und den Kirchturm nicht zu einem Mobilfunkstandort zu machen.

**Eine Kirche, die ihren Turm zur Antenne macht, verliert mehr als nur ein Gebäudeteil. Sie verliert Vertrauen, Menschen und an Glaubwürdigkeit.**

Für Fragen und weitere Auskünfte stehen wir gerne zur Verfügung.

Trägerschaft Strahlungsfreier Kirchturm  
c/o Fam. Haener  
Laufenstrasse 10  
4246 Wahlen BL  
[kontakt@strahlungsfreier-kirchturm.ch](mailto:kontakt@strahlungsfreier-kirchturm.ch)

